

La situation exceptionnelle et les mesures, toutes aussi exceptionnelles, qu'elle nécessitent dureront encore probablement plusieurs mois...

Le gouvernement débute présentement le déconfinement avec prudence afin que la propagation du COVID-19 soit réduite au minimum. Nous devons apprendre à vivre avec cette menace, tout doucement la vie doit reprendre son cours. Les bénéfices doivent être envisagés sur le long terme tant pour la santé, l'économie ou toutes autres considérations.

Dans les prochains jours ou les prochaines semaines plusieurs effectueront un retour au travail. Ce ne sera pas toujours facile, nous devons faire preuve de souplesse afin de trouver l'équilibre dans ce climat surréaliste. Plusieurs programmes ont été mis en place pour offrir de l'aide matérielle ou psychologique. N'hésitez pas à demander l'aide dont vous avez besoin.

Du côté syndical, l'équipe poursuit son travail afin que la convention et les droits de chacun soient respectés en dépit des décrets. Les discussions sont déjà entamées afin de s'entendre sur le déroulement des étapes à venir : l'affectation, les vacances... nous vous tiendrons informés au fur et à mesure que nous aurons des certitudes.

En terminant, nous vous invitons à être prudent, à respecter les directives et à nous contacter pour toutes questions ou incertitudes. Nous vous remercions de votre précieuse implication pendant cette période mouvementée, et vous invitons à consulter notre site Internet ou page Facebook officielle (à ces 2 endroits vous êtes assurés que les renseignements ont été vérifiés).

L'équipe syndicale, fidèle au poste!

